

## Anlage 2

Fraktion CDU/Bund für Magdeburg  
im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg  
stellv. Fraktionsvorsitzender Reinhard Stern

### ***Persönliche Erklärung***

SR/077(V). Stadtratssitzung am 24. April 2014

TOP 5.11, DS322/13 – Grundsatzbeschluss zum Integrierten Handlungskonzept für die Stadtgebiete Stadtgeld Ost und West im Rahmen des Städtebauförderprogramms „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“ (ASO)

(Es gilt das gesprochene Wort)

Meine Damen und Herren,

ich möchte eine persönliche Erklärung zum vorigen Tagesordnungspunkt abgeben. Und zwar nach meiner Kenntnis und nach meiner Rücksprache mit dem Baubeigeordneten, denke ich, haben wir vor Monaten drei ASO-Förderprojekte aktiver Stadt- und Ortsteilzentren beschlossen. Und zwar waren das die Neue Neustadt, explizit mit der Lübecker Straße, Sudenburg, explizit mit der Halberstädter Straße und Stadtfeld mit der Diesdorfer- und Olvenstedter-Straße. Die Grundsatzbeschlüsse für die Neue Neustadt und Sudenburg sind vor Monaten mit Ergänzungsanträgen hier im Stadtrat beschlossen worden. Der Grundsatzbeschluss für Stadtfeld sollte nun mit einer Prioritätenliste, so wie sie für Neustadt und für Sudenburg üblich war, ergänzt werden. Es ist nicht nachvollziehbar, dass der Oberbürgermeister diese Drucksache nun zurückzieht. Bedenken Sie bitte, Herr Oberbürgermeister, viele Bürgerinnen und Bürger haben an dieser Drucksache mitgearbeitet. Sie haben sich eingebracht in diese Drucksache. Ich denke, wir brüskieren damit auch das Engagement vieler Bürger und wir blockieren durch die Zurückziehung, durch die Antragstellung Ende des Jahres Fördermittel, die bis Ende des Jahres gestellt werden müssten. Wir werden sicherlich als Stadträte weiter die Probleme in Stadtfeld, auch in Abstimmung mit der Haushaltsplanung aus anderen Mitteln und Fördermitteln, finanzieren müssen, das ist nicht gut für die Haushaltsplanung und den gesamten Haushalt der Stadt.

Vielen Dank